
 
 

 
 

An den  
Herrn Oberbürgermeister  
Uwe Richrath 
Friedrich-Ebert-Platz 1  
51373 Leverkusen  
 

 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath, 
 
die FDP-Ratsfraktion bittet Sie, folgende Anfrage über z.d.A Rat beantworten zu lassen: 
 
Der Bebauungsplan für die neue Feuerwache an der Edith-Weyde-Straße sagt auf Seite 25: 
 
„Durch die vorgesehene Ansiedlung einer Feuerwache im Plangebiet kann es zu 

Überschreitungen der maßgeblichen Orientierungswerte und Maximalpegel an den 

umgebenden schützenswerten Nutzungen durch den Einsatz des Martinshornes bei 

Alarmausfahrten der Feuerwehr kommen. Der Einsatz des Martinshornes wird jedoch durch 

neue Ampelanlagen und Vorrangschaltungen bis zur Einmündung in den Willy-Brandt-Ring 

weitgehend ausgeschlossen. Der Gebrauch des Martinshornes auf der Edith-Weyde-Straße 

und am Knotenpunkt mit dem Willy-Brandt-Ring ist daher nicht erforderlich“ 

 

Wann werden die neuen Ampelanlagen sowie die Vorrangschaltungen realisiert? 

 
  
Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens 
FDP-Fraktionsvorsitzende  
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